

Banyak Pemotor Melawan Arus di Kalimalang, Warga Resah!

JAKARTA (IM) - Banyak pengendara sepeda motor di Jalan Laksamana Hayati, Kalimalang, Duren Sawit, Jakarta Timur melawan arus lalu lintas. Hal tersebut sudah merekahkan warga karena membahayakan. Para pemotor itu melawan arus lantaran padatnya kendaraan di setiap pagi pada hari kerja.

Menurut Arif (43), salah seorang warga mengaku resah dengan semakin banyaknya para pemotor yang kerap melawan arus lain di jalur tersebut. Ia mengungkapkan, kejadian ini rutin terjadi saat waktu pagi hari saja.

"Saya minta tolong sama aparat berwajib untuk mengamankan jalan lah. Bahaya banget ini, bikin kendaraan sekitar berpotensi kecelakaan," ujar Arif di lokasi, Senin (13/3).

Di sepanjang Jalan Laksamana Hayati, kata

Arif, petugas tampak jarang mengatur lalu lintas. Ia mengatakan, petugas hanya bertugas di dekat lampu merah saja.

"Kalau pagi di sini, petugas jarang lewat. Palingan hanya di lampu merah saja. Ini motor lawan arus dari jam setengah tujuh pagi, sampai menjelang siang lah," katanya.

Banyak warga di sekitar yang merasa resah dan kesal atas maraknya pengendara melawan arus tersebut. Bahkan, ada warga lain di lokasi, yang menggunakan bambu panjang untuk mengusir pengendara nakal tersebut.

Saat pagi hari, pengendara yang melawan arus itu datang dari arah Bekasi menuju Cawang, Jakarta Timur. Bahkan, pengendara yang lawan arus tersebut juga kerap memacu kendaraannya dengan kecepatan tinggi. ● yan

Bertemu Menteri ATR/BPN, Heru Budi Bahas Sinkronisasi Tata Ruang Jakarta

JAKARTA (IM) - Pj Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono bertemu Menteri ATR/BPN, Hadi Tjahjanto di Kementerian ATR/BPN, Kebayoran Baru, Jakarta Selatan pada Senin (13/3). Pertemuan itu membahas sinkronisasi tata ruang wilayah (RTRW) di DKI Jakarta.

"Jadi sinkronisasi rencana tata ruang wilayah, kan beberapa bulan yang lalu sudah ke BAPPE-NAS, lantas ke Kementerian PUPR, saya menghadap Pak Menteri ATR untuk menyampaikan konsep (RTRW) dan mohon koreksi dari Menteri ATR. Itu aja," kata Heru.

Heru menambahkan ada beberapa poin yang menjadi pesan Menteri ATR/BPN kepada Pemprov DKI mulai dari konsep transportasi ke penyanga Jakarta hingga pemanfaatan aset setelah Ibu Kota pindah ke Ibu

Kota Nusantara (IKN), Kalimantan Timur.

"Ya pertama transportasi, konsep transportasi bisa ke masuk ke daerah-daerah tetangga Jakarta, terus tadi ada NCICD (tanggung pesisir Jakarta), lantas berikutnya pemanfaatan aset untuk yang pasca (Ibu Kota pindah ke) IKN. Itu poinnya, cukup ya," ujarnya.

Heru menepis pertemuan dengan Menteri ATR/BPN membahas status tanah Kampung Tanah Merah, Rawabadak Selatan, Koja, Jakarta Utara setelah kebakaran hebat Depo Pertamina Plumpang yang menewaskan belasan orang.

Sebagai informasi, dalam pertemuan itu Heru didampingi Asisten Pembangunan dan Lingkungan Hidup Setda DKI, AfanAdriansyah Idris dan Kepala Bappeda DKI Jakarta, Atikah Nur Rahma. ● yan

Tak Ada Tempat Pengganti Bagi Pemulung yang Lapaknya Digusur

JAKARTA (IM) - Pemerintah Kota (Pemkot) Jakarta Selatan tak menyediakan lokasi pengganti bagi para pemulung yang lapaknya digusur di Pasar Minggu, Jakarta Selatan. Lapak para pengepul barang bekas di dekat rel Stasiun Pasar Minggu itu digusur pada Senin (13/3) siang.

Penertiban ini dilakukan karena Pemkot Jakarta Selatan bakal mengaktifkan jalan tembus yang baru selesai dibangun.

Lurah Pejatan Timur, Muhammad Rasyid Darwis mengaku pihaknya tidak akan merelokasi para pemulung. Hal itu diputuskan karena para pemulung tersebut menempati tanah Pemkot, sehingga aktivitas mereka boleh dibidang ilegal.

"Kalau untuk pelapak saya pikir tidak ada relokasi. Karena ini ilegal juga," tegas Rasyid.

Rasyid menuturkan bahwa lapak liar itu sudah ada di wilayahnya sejak lama. Sebelum dibangun jalan tembus seperti sekarang,

beberapa pengepul barang bekas sudah menjadikan wilayah sekitar rel Stasiun Pasar Minggu sebagai markas utama. Mereka sebenarnya sudah pernah ditertibkan beberapa tahun lalu saat Pemkot Jakarta Selatan membangun jembatan sebagai tonggak awal pembangunan jalan tembus.

"Sebelum jalan dibangun, mereka sudah menempati area yang kini menjadi bawah kolong jembatan. Namun ketika jembatan dibangun, mereka pindah," ungkap Rasyid.

"Jadi karena ilegal dan jalan mau digunakan, kita sepakat untuk mensterilkan jalur ini dari para pelapak," imbuh dia.

Adapun jalan tembus yang akan diaktifkan ini diharapkan bisa menjadi solusi bagi para pengendara yang berasal dari Condat dan ingin menuju Tanjung Barat. Dengan begitu, pengendara tak perlu lagi melalui jalan sempit yang ada sebelah Stasiun Pasar Minggu. ● yan

4 | Metropolis

FOTO: ANT



KETUA PSSI TINJAU STADION UTAMA GBK

Ketua PSSI, Erick Thohir (keempat kiri) didampingi Wakil Ketua Umum PSSI Ratu Tisha Destria (kelima kiri), Wakil Ketua Umum PSSI Zainudin Amali (ketiga kiri) dan Penjabat (Pj) Gubernur DKI Jakarta Heru Budi Hartono (kelima kanan) meninjau Stadion Utama Gelora Bung Karno (SUGBK), Senayan, Jakarta, Senin (13/3). Pemerintah dan PSSI meninjau stadion yang akan digunakan dalam Piala Dunia U-20 Indonesia 2023 untuk mengevaluasi kekurangan-kekurangan yang sebelumnya telah disampaikan oleh FIFA.

DIBERHENTIKAN HERU BUDI

Eks PJLP: Jangan Buang Kami Seperti Sampah

Para eks PJLP ini meminta belas kasih Heru Budi untuk dapat mempertimbangkan ulang mengenai keputusan soal pemberhentian PJLP karena faktor usia. Menurut Ketua Solidaritas eks PJLP UPK Badan Air, Azwar Laware, para PJLP sulit mendapatkan uang untuk memenuhi kebutuhan hidup setelah tenaga mereka sudah tidak lagi dibutuhkan.

JAKARTA (IM) - Eks penyedia jasa lainnya perorangan (PJLP) dari Unit Pelaksana Kebersihan (UPK)

Badan Air Dinas Lingkungan Hidup (DLH) menyinggung sikap Penjabat (Pj) Gubernur

DKI Jakarta, Heru Budi Hartono berkait pemberhentian mereka. Untuk diketahui, mereka diberhentikan setelah terbitnya Keputusan Gubernur (Keppub) 1095 Tahun 2022 yang diteken Heru pada 1 November 2022. Keppub tak hanya mengatur batas maksimal usia PJLP mencapai 56 tahun. Keppub itu juga mengatur batas minimal usia PJLP, yakni 18 tahun.

"Kami sih kerja di (pemberhentian) sampah, tapi janganlah kami dibuang seperti sampah juga," ujar Ketua Solidaritas eks PJLP UPK Badan Air, Azwar Laware saat unjuk rasa di Depan Balai Kota DKI Jakarta, Senin (13/3).

Dalam aksi unjuk rasa ini, para eks PJLP juga meminta belas kasih Heru Budi untuk dapat mempertimbangkan ulang mengenai keputusan soal pemberhentian PJLP karena faktor usia. Menurut Azwar, para PJLP mengaku sulit mendapatkan uang untuk memenuhi kebutuhan hidup setelah tenaga mereka sudah tidak lagi dibutuhkan. "Anak-anak mau sekolah butuh ongkos untuk jalan enggak punya duit, kan malah sebagian di sini tidak mampu beli token, beberapa rumahnya sudah gelap, apa pemerintah mau menutup mata saja?" kata Azwar.

"Kan kita ini orangnya perintis semua, orang yang paling pertama di UPK kami-kami semua, udah 8 tahun le-

bih kami yang bekerja di UPK

Badan Air," sambungnya. Heru sebelumnya menjelaskan, aturan baru itu sudah sesuai dengan aturan dalam Undang-Undang Ketenagakerjaan. "Kami tidak sembarangan menetapkan batasan usianya (PJLP), melainkan mengacu kepada UU Ketenagakerjaan," ujar Heru, 14 Desember 2022.

Namun, ia tidak merinci pasal yang dijadikan acuan. Heru mengakui, Pemprov DKI sebelumnya memang tidak mengatur batas usia maksimal PJLP. Namun ia berdalih, dalam kontrak kerja dengan rata-rata satuan kerja perangkat daerah (SKPD), batas usia maksimal PJLP dibatasi hingga 55 tahun. ● yan

Sudin Parekraf Jakbar Keliling Kenalkan Destinasi Wisata

JAKARTA (IM) - Suku Dinas Pariwisata dan Ekonomi Kreatif (Sudin Parekraf) Jakarta Barat berkeliling mengenalkan destinasi wisata di wilayah Jakbar. Kegiatan itu sekaligus bertujuan untuk mendorong perekonomian dengan mengajak mahasiswa hingga pelaku usaha.

Kegiatan pengenalan destinasi wisata tersebut digelar selama dua hari yakni pada Kamis, 9 Maret 2023 dan Sabtu, 12 Maret 2023 dengan berkeliling wilayah Jakarta Barat menggunakan bus.

Kepala Seksi (Kasie) Sudin Parekraf Jakarta Barat, Gun Gun mengatakan kegiatan pengenalan wisata yang baru dilakukan dua kali tersebut penting dilakukan guna mengenalkan kembali destinasi wisata, khususnya

di Jakarta Barat.

"Karena selama ini ternyata masyarakat di Jakbar belum sepenuhnya mengenali destinasi yang ada di Jakarta Barat," ujar Gun Gun dikonfirmasi, Senin (13/3).

Kegiatan pengenalan destinasi wisata tersebut mengajak beberapa peserta, salah satunya dari perwakilan mahasiswa jurusan pariwisata. Selain itu juga ada peserta dari travel agent, asosiasi dan masyarakat umum.

Para peserta diajak berkeliling ke destinasi wisata di Jakarta Barat dengan menggunakan bus. Tempat wisata yang dikunjungi di antaranya Taman Cattleya, museum tekstil, kawasan Pecinan Glodok dan kawasan Kota Tua. "Mereka juga kita ajak untuk belajar

atau melihat cara memban-

ting, papar Gun Gun. Lanjut Gun Gun menambahkan, salah satu destinasi wisata yang ingin ditonjolkan yakni kawasan Pecinan Glodok. Tempat yang belum lama ini resmi menjadi destinasi wisata itu terkenal dengan wisata kuliner. "Karena kan selama ini orang tua Kota Tua, ternyata di pecinan itu yang termasuk kawasan Kota Tua," beber Gun Gun.

Para peserta sangat antusias mengikuti kegiatan pengenalan destinasi wisata tersebut. Sudin Parekraf akan rutin melakukan kegiatan pengenalan wisata guna menarik wisatawan, salah satunya dari mancanegara. "Sehingga juga diharapkan dapat mendorong ekonomi masyarakat," tandasnya. ● yan

DPRD Minta Dinas Dukcapil Bantu Pengurusan Dokumen Korban Kebakaran Depo Plumpang

JAKARTA (IM) - DPRD DKI Jakarta meminta Dinas Kependudukan dan Catatan Sipil (Dukcapil) segera jemput bola kepada warga terdampak kebakaran Depo Pertamina Plumpang, Jakarta Utara untuk mengurus dokumen seperti KTP hingga akta kelahiran. Hal ini untuk meringankan beban para korban kebakaran tersebut.

Sekretaris Komisi A DPRD DKI Jakarta, Karyatin mengatakan, ada banyak pemulihan yang harus dilakukan segera di antaranya pemulihan trauma hingga pengurusan berkas-berkas administrasi untuk kembali memulai aktivitas.

Oleh karenanya Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) dan Dinas Dukcapil harus menjalin kerja sama. "BPBD harus melakukan trauma healing

atau penyiapan agar mereka bisa kembali lagi membangun rumah," kata Karyatin, Senin (13/3).

Sedangkan Dinas Dukcapil, lanjut Karyatin, harus jemput bola kepada warga terdampak kebakaran untuk mengurus dokumen kependudukan seperti, KTP hingga akta kelahiran. "Saya targetkan Dinas Dukcapil menyelesaikan pendataan dalam satu pekan. Sehingga warga terdampak bisa segera membuat surat-surat berharga lainnya," ujarnya.

Sebelumnya, kebakaran melanda Depo Pertamina Plumpang, Jakarta Utara pada Jumat, 3 Maret 2023 lalu. Dampak kebakaran meluas ke permukiman warga di Kampung Tanah Merah yang bersebelahan langsung dari lokasi. ● yan

FOTO: ANTARA



PELUNCURAN BAWASLU CSIRT

Anggota Bawaslu Puadi (tengah) bersama Sekretaris Jenderal Bawaslu Ichsana Fuady (kiri) dan Deputi Bidang Operasi Keamanan Siber dan Sandi BSSN Mayjen TNI Dominggus Pakel (kanan) kejabat tangan saat peluncuran Bawaslu Computer Security Incident Response Team (CSIRT) di Holiday Inn & Suites, Jakarta, Senin (13/3). Bawaslu telah membentuk Bawaslu-CSIRT sebagai tim khusus yang akan menanggapi dan menangani insiden keamanan siber dalam menghadapi Pemilu Serentak Tahun 2024.

INFORMASI PENUTUPAN KANTOR CABANG KB BUKOPIN

Yth Nasabah KB Bukopin,

Dengan ini kami informasikan bahwa efektif pada tanggal 14 April 2023 akan dilakukan penutupan layanan Kantor Cabang Operasional sebagai berikut:

Kantor Cabang Pembantu Bakrie Tower

Epicentrum Bakrie Tower
Jalan Rasuna Said, Jakarta Selatan - 12960

Terkait dengan penutupan layanan tersebut, Nasabah KB Bukopin tetap dapat melakukan transaksi di seluruh jaringan cabang dan e-channel Bank KB Bukopin.

Untuk informasi lebih lanjut dapat menghubungi:
Halo KB Bukopin 14005 dan Bank KB Bukopin
Kantor Saharjo (021) 85790425

Hormat Kami,
PT Bank KB Bukopin, Tbk

KB Bukopin

PENGUMUMAN

Bahwa telah dilakukan konversi saham sebagai pelunasan hutang Perseroan Terbatas PT. INDO EVERGREEN AGRO BUSINESS, berkedudukan di Kabupaten Bandung ("Perseroan") sebesar Rp. 48.911.285.610,- (empat puluh delapan miliar sembilan ratus sebelas juta dua ratus delapan puluh lima ribu enam ratus sepuluh Rupiah).

Keberatan disampaikan secara tertulis ke Jalan Raya Pangalengan Nomor 391 A, Desa Kamasan, Kecamatan Banjaran, Kabupaten Bandung, dengan tembusan kepada Kementerian Hukum dan HAM RI, Dirjen Administrasi Hukum Umum, Jalan H. R. Rasuna Said Kavling 6-7, Kuningan, Jakarta Selatan, selambat-lambatnya 14 hari sejak pengumuman ini.

Jakarta, 14 Maret 2023
Direksi Perseroan

PENGUMUMAN PENGAMBIL ALIHAN SAHAM

Sesuai dengan ketentuan dalam Pasal 127 UUPK Nomor 40 Tahun 2007 Tentang Perseroan Terbatas, maka dengan ini dimumkan Pihak Rencana Pengambil Alihan mayoritas Saham Perseroan Terbatas PT. CRYSTAL LAJU WISATA berkedudukan di Jakarta Pusat, oleh Pihak Ketiga, yang mengakibatkan beralihnya saham pengendalian perusahaan. Sehubungan dengan hal tersebut diatas bagi pihak-pihak yang berkepentingan/keberatan atas pengambil alihan saham tersebut dapat menyampaikan secara tertulis disertai alasannya ke alamat sebagai berikut:

Pemegang Saham
PT. CRYSTAL LAJU WISATA
Jl. KH. Wahid Hasyim No. 45, RT 001/RW 004, Gondangdia, Menteng, Jakarta Pusat, DKI Jakarta 10350

mandiri

PEMBERITAHUAN PENGGALIHAN PIUTANG (CESSIE) PT. Bank Mandiri (Persero) Tbk

Kepada Yth,
PD. Karya Ukir/ M.Jamil (Direktur)
Di tempat

Menunjuk Perjanjian Pengalihan Piutang Bank (Cessie) telah dilakukan dengan Akta Notaris Ade Suryadi, SH, Mkn No. 53 tanggal 28 Februari 2023 dan Perjanjian Kredit Jangka Pendek No. JKR/62/PK-KUK/1990 tanggal 05 September 1990 PT. Bank Pembangunan Indonesia (Persero) Cabang Jakarta Raya yang saat ini menjadi PT Bank Mandiri (Persero), kami telah melaksanakan pengalihan piutang (Cessie) atas fasilitas kredit Saudara berikut dokumen yang berhubungan dengan fasilitas kredit Saudara kepada kreditor baru sbb:

- Sesuai catatan administrasi kami, jumlah kewajiban kredit Saudara dengan nomor rekening 124010002576 per tanggal 28 Februari 2023 adalah sebesar Rp. 517.602.382,17 (terbilang lima ratus tujuh belas juta enam ratus dua ribu tiga ratus delapan puluh dua rupiah tujuh belas sen).
- Sebagai upaya penyelesaian fasilitas kredit Saudara maka pada tanggal 28 Februari 2023, kami telah melaksanakan pengalihan piutang (Cessie) atas fasilitas kredit Saudara kepada kreditor baru sbb:
 - Nama : Ansari Siman
 - Alamat : Jl. Karang Bolong III No.16 RT.001, RW.011, Kel.Ancol, Kec.Padameangan Jakarta Utara

Dengan telah beralihnya piutang tersebut maka setiap dan / atau seluruh piutang atau tagihan kredit Saudara menjadi hak dan milik dari kreditor baru tersebut.

Jakarta, 14 Maret 2023
PT. Bank Mandiri (Persero), Tbk
Regional Retail Collection & Recovery Region V